
 

 

 

 

 

令和５年深谷市教育委員会第５回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

令和５年深谷市教育委員会第５回定例会 

 

 

 

日  時  令和５年５月２４日（水） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時３０分 

 

場  所  本庁舎 ３階 ３－１会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   丸 山 和 崇 

委 員   島 﨑 祐 子 

      委 員   荒 井   泉 

委 員   久保田 みずき 

出席職員  教 育 部 長   松 村   一 

      教育部次長兼教育総務課長   宮 島   稔 

      教育施設課長   中 島 武 彦 

      教育部次長兼学校教育課長兼   兵 頭 一 樹 

指導主事兼教育研究所長    

      教育部次長兼生涯学習   韮 塚 洋 明 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   吉 岡 恵 子 

      図 書 館 長   高 橋 桂 子 

      教育総務課課長補佐   福 島   崇 

             



 

 

１ 開会 

  教育長が開会を宣告 

 

２ 開議 

  教育長が開議を宣告 

 

３ 前回議事録の承認 

  第４回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

  教育長が丸山委員を指名 

 

５ 報告  

（１） 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。全員異議なく承認 

（２） 専決処理の報告について 

     教育部次長兼教育総務課長より説明。全員異議なく承認 

（３） 令和４年度数学検定について 

     教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。質疑応

答後、全員異議なく承認 

（４） 第１８採択地区教科用図書採択の進歩状況について【非公開】 

     教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。質疑応 

答後、全員異議なく承認 

 （５） 新型コロナウイルス感染症拡大防止等における幼稚園、小、中学校の対 

応に係る基本方針（version２３）について 

     教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。全員異

議なく承認 

 （６） 令和５年４月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

     教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。全員異

議なく承認 

 

６ 協議 

（１） 学校施設環境改善交付金にかかる施設整備計画の事後評価について 

教育部次長兼教育総務課長より説明。全員異議なく承認 

 

７ 議案 

議案第１９号 深谷市修学奨励資金給与に関する規則の一部を改正する規則 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。質疑・討論なく、原案のとおり可決 

議案第２０号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

   教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。質疑・討

論なく、原案のとおり可決 

 議案第２１号 深谷市図書館協議会委員の任命について【非公開】 

   図書館長より説明。質疑・討論なく、原案のとおり可決 

 

 



 

 

８ 閉会 

教育長が閉会を宣告 



 

 

議事等の概要 

 

報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

             （質疑なし） 

報告２ 専決処理の報告について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

              （質疑なし）  

報告３ 令和４年度数学検定について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  （概要を説明） 

指導主事兼教育研究所長   

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

     島 﨑 委 員  各学校で一年度のみ、数学検定４級以上相当者の割合が下

がっている傾向が見られますが、その原因は、教職員の問題

なのか、あるいは、学校全体の問題なのか、分析と今後の見

通しを含めて、教えて下さい。 

教育部次長兼学校教育課長兼  明確な分析結果は出ていませんが、コロナ禍で実施してい 

指導主事兼教育研究所長 たことが、原因の一つと考えています。 

           また、学校ごとの対策や生徒に対しての支援等の差も、原

因として挙げられると考えています。そのため、今後、対策

や支援等の指示に力を入れたいと考えています。 

   島 﨑 委 員  学校、学年問わず、生徒が数学検定を活かせるようにグッ

ドモデルを共有するなど、指導に力を入れていただきたいで

す。 

   教 育 長  先生と生徒の相性など様々な要因はありますが、グッドモ

デルの共有方法などの具体策を練って、指導にあたっていた

だきたいです。 

           この件についての説明会の日程が決まっているのか、教え

て下さい。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  ５月３０日（火）を予定しています。 

   指導主事兼教育研究所長 

報告４ 第１８採択地区教科用図書採択の進歩状況について【非公開】 

 報告５ 新型コロナウイルス感染症拡大防止等における幼稚園、小、中学校の対 

応に係る基本方針（version２３）について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

次長兼学校教育課長兼   （概要を説明） 

指導主事兼教育研究所長  

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

              （質疑なし） 

報告６ 令和５年４月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 



 

 

協議１ 学校施設環境改善交付金にかかる施設整備計画の事後評価について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

             （意見・質疑なし） 

議案第１９号 深谷市修学奨励資金給与に関する規則の一部を改正する規則 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。 

          （質疑なし） 

          本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

            本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお  

願いします。 

           （全員賛成） 

         本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 議案第２０号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

 議案第２１号 深谷市図書館協議会委員の任命について【非公開】 


